

Briser la glace avec le sport

Nouvelle halle entièrement renovée avec, en premier plan, les terrains de padel

/ Cathy Premer

Créer du lien par le biais du sport, c'est l'ambition des deux associés, David Pinto et Gaëlle Rey qui gèrent, depuis le 1^{er} septembre dernier, le Crans Montana Sports Center, nom du centre de sports de la Moubra récemment réaménagé.

Le Crans Montana Sports Center promet des moments conviviaux! L'ACCM (Association des Communes de Crans-Montana) a financé la construction de trois terrains de padel, les moquettes des terrains de tennis,... Cet espace qui abrite toujours deux terrains de tennis, deux terrains de badminton et la salle d'escalade, disposera aussi de salles de massage, d'une réception et d'un magasin de sport pour l'achat et la location de matériel.

L'humain au centre

Le responsable du centre, David Pinto et son team ont pour objectif de faciliter l'accès au sport mais aussi les rencontres. *«Par le biais d'une application, les personnes peuvent s'inscrire individuellement pour une partie. Cela permet que des gens qui ne se connaissent pas puissent jouer avec un partenaire de même niveau. L'idée est de faire se rencontrer les différentes communautés de Crans-Montana. La langue ne sera pas un problème. Sur un terrain de sport tout le monde est égal. Nous allons aussi organiser des événements sportifs, festifs, des initiations gratuites. Le sport est un brise-glace incroyable.»* Un attrait supplémentaire de cet espace qui se veut chaleureux et créateur de liens: le bar offre une restauration qui fait honneur à des produits essentiellement locaux. *«Nous allons aussi proposer des dégustations pour promouvoir les artisans locaux avec lesquels on travaille.»*

www.cmsc.ch

Getting people together through sport: that's the goal of two partners, David Pinto and Gaëlle Rey, who on 1st September opened the Crans Montana Sports Center, the new name given to the recently refurbished sports centre on Route de la Moubra.

Fun and friendship are guaranteed at the Crans Montana Sports Center, where the ACCM has funded the construction of three padel courts and the resurfacing of its tennis courts, among other improvements. The centre's two tennis courts, two badminton courts and climbing wall have now been joined by massage rooms, a reception area and a store selling and renting sports equipment and gear.

People oriented

Centre manager David Pinto and his team are aiming to make it easier for people to play sport and meet each other. *"People can use an app to sign up for a match. The good thing about this is it allows people who don't know each other but are the same level to play one another. The idea is to bring Crans-Montana's different communities together. Language won't be a problem either, because everyone's equal on a sports court. Sport is an incredible icebreaker and we'll also be organising fun sporting events and taster sessions."*

An additional attraction at this warm and welcoming venue is the bar, which serves dishes that use, for the most part, locally sourced produce. *"We'll be doing tasting sessions too, to promote the local producers we work with."*